

Segelclub

Ein Prattler Vereinsboot segelt in ruhigen Gewässern

Die 71. GV des Segelclubs Pratteln konnte ohne grosse Diskussionen zügig durchgeführt werden.

Von Claus Perrig*

Um die meist gute Zusammenarbeit der verschiedenen Freizeitwassersportler auf dem Rhein zu unterstreichen, war an der 71. Generalversammlung des Segelclubs Pratteln im Restaurant Liebrüti in Kaiseraugst der Präsident vom Boot-Club-Augst, Walter Blank, eingeladen worden. Er plädierte für gegenseitige Toleranz, weil so die verschiedenen Interessen auf dem Rhein am besten berücksichtigt werden könnten.

Verantwortliche gesucht

Zu den Hauptaufgaben im kommenden Jahr gehört laut Präsident Roland Bendelac die Suche nach einem neuen Reparaturverantwortlichen, da Daniel Riesen, der sich die letzten Jahre sachkundig um den Unterhalt der Boote gekümmert hat, aus dem Verein aus-



Die Neumitglieder Birgit Rüegegger (Mitte), Sacha Oberli (rechts) und Alex Rosser (links) erhielten zur Begrüssung von Präsident Roland Bendelac (ganz links) die Statuten und den Vereinswimpel. Foto zVg

getreten ist. Ebenfalls wird für den jährlich zweimal stattfindenden Erwachsenen-Segelkurs ein neuer Kursleiter gesucht, weil der bisherige zuverlässige und kompetente Leiter Thomas Schneider aus beruflichen Gründen dazu nicht mehr in der Lage ist.

Als Neumitglieder konnten Birgit Rüegegger, Sacha Oberli und

Alex Rosser in den Club aufgenommen werden. Sie durften von Präsident Roland Bendelac die Statuten und den Vereinswimpel in Empfang nehmen.

Gesunde Vereinsfinanzen

Zum ersten Mal präsentierte Daniel Krapf die Kasse und konnte von gesunden Vereinsfinanzen be-

richten. Um bei Neuanschaffungen vor Überraschungen geschützt zu sein, werden nun in diversen Positionen vorausschauend jetzt schon Rückstellungen vorgenommen. Die Rechnung 2014 ergab einen kleinen Gewinn von 90 Franken. Immerhin! Für das nächste Jahr wird mit einem geringen Defizit von 300 Franken budgetiert.

Für jedes der neuen sechs Vaurienboote ist jeweils eine Person oder ein Team – zum Beispiel zur Behebung bei Schäden oder beim Ein- und Auswassern – verantwortlich. Diese sogenannte Gotte- und Göttlösung hat sich bewährt, soll aber noch optimiert werden.

Attraktives Jahresprogramm

Das neue Jahresprogramm enthält viele Highlights wie zum Beispiel das Segelwochenende in Steckborn, das Team Race auf dem Rhein oder den gemütlichen Seglerabend.

«Dieses Jahr hatten wir keine grossen Probleme zu lösen», bilanzierte Bendelac. «Unser Vereinsboot ist auf gutem Kurs und ich bin froh, dass ich mit der gleichen Mannschaft, dem Vorstand, ein weiteres Jahr zusammenarbeiten kann.»

*für den Segelclub Pratteln

Publireportage

Frühlingsfest bei der Garage Nepple AG Pratteln

Freitag, 20. März, ab 16 Uhr und Samstag, 21. März, von 10 bis 16 Uhr

Frühlingsausstellung Caravan & Nutzfahrzeuge

Freitag, 20.3. ab 16 Uhr, Samstag 21.3. von 10 - 16 Uhr

Vorsaison
Mietaktion
6 Tage zahlen,
7 Tage fahren
12 Tage zahlen,
14 Tage fahren



Premiere
Fiat Doblo
Cargo
2015

Euro-Bonus auf alle 2015er Modelle*

* gültig bis auf Widerruf

20%
Rabatt
auf Movera
Zubehör
(gültig am 20.
21.3.15)



nepple.movera.com

Erleben Sie die aktuellen ADRIA Wohnmobile und Wohnwagen in entspannter Atmosphäre während der Frühlingsausstellung der Garage Nepple AG in Pratteln.

Auf alle 2015er Modelle wird ein **EURO-Bonus von 14 bis 17%** gewährt, zudem wird der neue Zubehör-Shop eröffnet. Auch bei den Mietfahrzeugen gibt es attraktive Sonderangebote.

An der **ADRIA Wohnmobil- und Wohnwagenvertretung in Pratteln** erhalten Sie umfassende Dienstleistungsangebote, ob im Bereich Wohnmobil- oder Fahrzeugtechnik, und profitieren von der langjährigen Erfahrung aus dem Bereich der Fiat-Nutzfahrzeuge.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Mehr Informationen unter www.wohnmobil-basel.ch

GARAGE NEPPLE AG ■■■ Netzibodenstrasse 21 - 4133 Pratteln - Tel 061 815 92 01

